

Arthur Müller
Kantonsrat
8200 Schaffhausen

20.2.04

Kantonsrat
eingegangen: 23. Februar 2004/4

An

den Regierungsrat
des Kantons Schaffhausen
Rathaus
8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage 3/2004

Massive Abnahme der Schülerzahlen auch im Kanton Schaffhausen?

Das Bundesamt für Statistik hat kürzlich Vorausschätzungen zu den Schülerzahlen in den öffentlichen Schulen publiziert. Gemäss dieser Statistik wird bis 2012 die Zahl der obligatorisch Lernenden im Landesdurchschnitt um 95 000 zurückgehen. Den stärksten Schülerschwund werde mit 20 Prozent die Ostschweiz erfahren. Allerdings werde der Schülerschwund aufgrund demographischer Einflussfaktoren regional verschieden ausfallen. Die vorliegenden Zahlen dürften die Planungspolitik der Kantone im Bildungswesen stark prägen.

Ich frage deshalb den Regierungsrat an:

1. Gehört auch Schaffhausen zu jenen Kantonen, welche für die nächsten Jahre mit einem massiven Schülerschwund zu rechnen haben?
2. Wird dieser Schülerschwund bereits in den Planungen berücksichtigt?
3. Wie verhält es sich mit dem allgemein prognostizierten Bevölkerungsschwund in unserem Kanton, der gemäss BFS-Szenarium für Schaffhausen bis 2045 bei 10 Prozent liegen soll?

Mit freundlichen Grüssen

Arthur Müller
Kantonsrat SAS

